



CRIMEN PONE LA MIRA EN YOUTUBERS

Matan a creador de contenido en Sinaloa

POR JESÚS BUSTAMANTE
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

PAUL, DE 22 AÑOS, CONOCIDO COMO *EL PINKY* en redes sociales, fue localizado amarrado y sin vida en el libramiento estatal Benito Juárez, ubicado al sur de Culiacán

CULIACÁN.— Un creador de contenidos para redes sociales fue asesinado a balazos y dejado a un costado del libramiento estatal Benito Juárez, al sur de la ciudad.

Su cuerpo estaba amarrado de pies y manos, presentaba huellas de tortura e impactos de bala, señalaron las autoridades que acudieron al sitio del hallazgo.

Fue identificado con el nombre de Paul, de 22 años, pero en redes sociales era conocido como *El Pinky*, integrantes de los llamados *Plebes de Barrancos*, con quien hacía comedia en redes sociales.

A pesar de sus pocas publicaciones en Instagram, su cuenta superaba los 30 mil seguidores, a quienes redirigía a su canal de Youtube, donde estaba por llegar a los 100 mil suscriptores.

Durante la noche y madrugada, además de *El Pinky*, fueron asesinadas otras tres personas en Culiacán; una dentro del estacionamiento de un supermercado en la colonia Centro, otro en la colonia



Foto: Cuartoscuro

El cuerpo de *El Pinky* fue dejado a un costado del libramiento estatal Benito Juárez, al sur de Culiacán, donde más tarde acudió la policía y el Servicio Médico Forense para levantar el cadáver.

Renato Vega y una más en la República Mexicana.

El 8 de enero, una de las casas del youtuber *Markitos Toys* fue atacada a balazos e incendiada, y a finales de noviembre del año pasado, hicieron lo mismo con sus dos restaurantes en Culiacán.

Unos días antes, Miguel Vivanco, alias *El Jasper*, otro creador de contenidos en redes sociales y quien solía grabar videos con *Markitos Toy*, fue asesinado a balazos, y en diciembre, le quitaron la vida a Leobardo Aispuro, conocido como *El Gordo Peruci*.

Apenas ayer jueves, lanzaron volantes desde una avioneta en distintos puntos de la ciudad, señalando a influencer y artistas de colaborar con un grupo criminal; sin embargo, al cierre de esta edición la Fiscalía estatal no había informado si ya indaga el caso.

ATAQUES CONTRA YOUTUBERS

Suman 4 ataques contra creadores de contenido en Sinaloa; ellos son:

23/11/24
MATAN A EL JASPER
Miguel Vivanco, *El Jasper*, creador de contenidos en redes sociales y quien solía grabar videos con *Markitos Toys*, fue asesinado a balazos.

9/12/24
BALEAN A EL GORDO
El youtuber Leobardo Aispuro Soto, conocido en redes sociales como *El Gordo Peruci*, de 37 años, fue asesinado a tiros en una zona de Culiacán.

8/01/25
QUEMAN VIVIENDA
Atacan a balazos e incendian la casa del youtuber *Markitos Toys*. A finales de noviembre pasado, hicieron lo mismo con sus dos restaurantes en Culiacán.

10/01/25
ULTIMAN A EL PINKY
El creador de contenido Paul, de 22 años, conocido como *El Pinky*, fue encontrado muerto en una carretera de Culiacán, con visibles huellas de tortura.